



## **Ergänzungsantrag**

Sitzung des Stadtrates am 4. Juni 2020

Zu Punkt 35: „Antrag der Ratsfraktionen der GRÜNEN und der LINKEN zur dauerhaften Teilnahme an der Kampagne des Klima-Bündnisses STADTRADELN“ - Vorlage AT/0097/2020

Die CDU-Fraktion beauftragt die Verwaltung zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt, dauerhaft Anreize für die Mitarbeiter der Stadtverwaltung und der Eigenbetriebe zur Nutzung des Fahrrads zu setzen.

Begründung:

Stadtradeln ist eine gute Initiative. Dennoch ist die Fokussierung auf einen kurzen Zeitraum nur wenig nachhaltig. Deshalb bedarf es dauerhafter Anreize, um das Fahrradfahren zur Arbeit attraktiv zu machen.